



## ～自分のもてをしっかりと取り組んでいますか？～

3学期がスタートして2週間が経ち、1月も下旬を迎えてます。あつという間に過ぎていますが、子どもたちも寒さに負けずに、一日一日をしっかりと何事にも意欲的に取り組んでいます。ただ、インフルエンザ・新型コロナウイルス感染症など、まだまだ収束していません。これからも体調には十分気を付けながら寒さに負けずにすごしていってほしいです。

### 水曜日の下校時刻の変更

3学期初めから水曜日の下校時刻を変更しました。

これまで水曜日の下校は、1～6年全校で給食後に昼休み・清掃・帰りの会を実施して『14時45分』でした。それを昼休み・清掃を行わずに、給食後に帰りの会を実施して『13時45分』に下校するようにしました。

水曜日の下校時刻を変更することは、これまで月・木・金曜日に実施していた職員会や職員研修などを水曜日（週によっては火曜日も）に集中的に行うようにして、これらの日に児童への個別指導（学習指導を含めて）をしたり、授業の教材研究をしたりして、学校の中で児童に対する対応を増やしていくためです。できるだけ子どもと触れ合う時間を増やし、きめ細やかな指導を行うことができるようと考えました。今回の件では、4月のPTA総会での説明、2学期に下校時刻について保護者へのアンケート実施、PTA運営委員会での説明などをさせていただき、12月に試行をして、3学期から本格的に実施し始めました。

これまでのアンケートでは、50%以上の皆様に子どもたちへの対応をするのであればと好意的なご意見をいただきました。しかし、帰宅後に家庭で子どもだけですごす時間が長くなることや家庭・地域での遊び方などの心配や不安な面についてもご指摘もありました。

3学期からの実施で水曜日に多くの会議・研修を行い、その他の日は子どもたちへの対応が十分にとれ、学習面の個別指導も行うことができました。今後も趣旨を踏まえて職員全体でしっかりと取り組んでいきます。保護者・地域の皆様のご理解をよろしくお願ひします。

さらに、ご指摘のあった下校後のすごし方については、学校全体で、あるいは学級で、日頃から指導をしています。家庭・地域でよくなってしまってしっかりとしている面もみられますが、『自転車の乗り方・道路でのボール遊び・校区外に行くなどの行動』もみられています。また、地域の方に注意を受けてもきちんと受け答えしないこともあります。このことは、水曜日だけではなく、他の平日・休みの日などでもみられています。今後も学校でも十分に指導をしていく必要があります。また、家庭や地域でもご指導いただきますようよろしくお願ひします。

### 立番指導ありがとうございます！

寒さに負けずに元気よくあいさつする子、班長や副班長としてきちんと声かけしている子、友達と話しながら歩く子、体を丸めて少し俯き気味に歩いている子といいますが、みんなしっかりと登校してきています。

そのような中、保護者の皆様には新学期のスタートとともに登校指導を行っていただきました。子どもたちの登校を見守ることで、登校の様子を知ることができたのではないかと思います。日頃から指導していただいている皆様もおられ、子どもたちも安心して登校できたと思います。

さらに、安全監視員の皆様には毎日見守っていただき、本当に感謝しています。

お忙しい中、立番指導をしていただき、本当にありがとうございました。学校でも登下校についてはこれからも指導していきます。

今後もご家庭で朝の登校時に少しでも見守っていただき、交通安全に心がけるように声をかけていただきたりして、安全に登校できるようにご指導よろしくお願ひします。

日向市の給食作品展で右記のようにたくさんのお子さんが入選しました。おめでとうございます。

学校でも1月22日～26日を給食感謝週間として、感謝のメッセージを作ったり、給食についての放送をしたり、残食調査をしたりします。日頃から給食や食について考え、好き嫌いせずに食べるよう心がけていってほしいです。

#### ☆入賞おめでとう！☆

【日向市学校給食作品展】

《絵画・ポスターの部》

優秀賞	阿部 日咲	[3年1組]
入選	一木 美桜	[4年1組]
	江尻 葵葉	[5年1組]
	喜屋武理瑛	[5年1組]
	林田 陽葵	[6年2組]

《毛筆書写の部》

優秀賞	山下 詩乃	[2年1組]
	蝶野 颯華	[2年3組]
	和田あかり	[3年2組]
	畠原 雅朋	[4年1組]
	佐藤 那南	[6年2組]
入選	池田倫太朗	[1年1組]
	小山 琉季	[1年1組]
	黒木 愛唯	[2年1組]
	那須 大真	[2年1組]
	赤木 琴音	[3年2組]
	上原 優菜	[4年3組]
	甲斐 光莉	[6年1組]
	池田 明優	[6年2組]